



# りすぐみだより 5月号

2022年5月2日

尚徳福祉会 松が丘保育園

いよいよ5月になり、お日様がキラキラと心地のいい季節になりましたね。子どもたちも散歩や園庭遊びを気持ちよさそうにして過ごしています。

また、4月から頑張ってきた疲れが出たり、暑くなる気温で体調を崩しやすくなるので、ご家庭との連携をとりながら体調の把握に努めたいと思います。



## ねらい

- 新しい環境に慣れ、安心して過ごせるようになる。
- 保育者と関わりながら、好きな玩具やあそびを見つけて楽しむ。

## 子どもの様子

4月は新しい環境で進級児・新入児もドキドキで生活していましたが、連休前には保育園生活にも慣れ、好きな遊びを見つけて楽しんで過ごせるようになってきました。

登園時は、涙がでてしまうこともあります、すぐに涙は止まり、遊びはじめて笑顔も多く見られます。

また、ゴールデンウィーク明けの登園では、泣いてしまうお子さんもいると思いますが、気持ちを受けとめつつ安心して過ごせるようにしたいと思います。

お友達への興味が増し、やり取りは短いながらも、一緒におまごごとでお料理をしたり、テーブルにコップやお皿を並べてパーティーの様に楽しんでいます。

どんどんお友達との世界が広がっていくのが楽しみですね。

お友達との関わりが沢山持てるようにしていきたいと思います。







**【5月行事予定】**

- 10日（火） 乳児身体計測
- 12日（木） 春の健診
- 27日（金） 避難訓練

**おねがい**



- 連休明けは暑さが予想されます。半袖のご用意をお願いします。
- 全ての持ち物に必ず名前の記入をお願いします。
- こまめに爪を切ってください。あわせて、やすりがけもお願いします。



**お誕生日のおしらせについて**

5月のお便りから個人名・誕生日等を載せないこととなりました。

誕生日会はクラス内で、引き続き行ってお祝いしていきます。ご了承ください。